

Guerre et paix en Ardennes

Musée Guerre et Paix en Ardennes, Navion-Porcien, tous les jours sauf le lundi, de 10 h à 17 h

Un nouveau lieu consacré à la mémoire et à l'enseignement a ouvert ses portes le 23 janvier 2018. Il s'agit du musée Guerre et Paix en Ardennes, région particulièrement touchée par les trois grands derniers conflits européens : 1870, 1914-1918 et 1939-1945. Située dans le nord-est de la France, l'institution a pour vocation de présenter cette histoire avec des expositions, des objets, des témoignages. Pour ne jamais oublier les dévastations engendrées par la guerre.

Pour en savoir plus : www.guerreetpaix.fr

